

## Pemko Bukittinggi Gelar Sosialisasi Program Pemuda Berprestasi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://www.bukittinggi.go.web.id)

Feb 16, 2023 - 16:55



*Walikota Bukittinggi Erman Safar pada acara Sosialisasi Program Pemuda Berprestasi*

Bukittinggi--Dinas Pemuda dan Olahraga mengadakan kegiatan sosialisasi program pemuda berprestasi di ruang Matur Room, Rocky Hotel Bukittinggi Kamis (16/02).

Kegiatan ini dibuka langsung oleh Walikota Bukittinggi H. Erman Safar, SH dan dihadiri oleh Plt. Kadispora Frince Maradoni, Staff Ahli Drs. Melfi Abra, MSi, Dan Assisten II Rismal Hadi, S.Stp, M.Si.

Walikota Erman Safar mengatakan dalam kata sambutannya, perlunya program ini dilaksanakan merupakan upaya Pemerintah Kota dalam membina dan memberdayakan pemuda Bukittinggi yang berkarakter dan berdaya saing.

"Hal ini merupakan suatu wujud perhatian khusus dari pemko bukittinggi sekaligus menemukan kembali pemuda yang mempunyai semangat dalam mengembangkan potensi diri, berwawasan luas, berani membuat terobosan dan inovatif dan memberikan solusi untuk mengatasi masalah," terang Wako Erman.

Sementara itu Plt. Kadispora Frince Maradoni mengatakan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya pemko bukittinggi dalam mewujudkan visi dan misi kota Bukittinggi yakni Bukittinggi Hebat berlandaskan adat basandi sara', Sara basandi Kitabullah.

Adapun misi hebat Pemko Bukittinggi yakni mewujudkan pemuda yang maju, berkarakter berkapasitas dan berdaya saing disegala bidang. ungkap Frince.

Ditambahkan Frince, peserta kegiatan ini berjumlah sebanyak 40 orang di 3 kecamatan diantaranya, 13 orang kecamatan MKS, 14 orang di kecamatan guguk panjang dan 13 orang di kecamatan ABTB.

"Tujuan kegiatan ini adalah memberikan dampak positif dan nilai sosial ekonomi secara signifikan kepada masyarakat sekitar dan diharapkan dapat memberikan motivasi dan dorongan kepada pemuda bukittinggi, pungkas Frince.

Selanjutnya Assisten II Rismal Hadi mnyampaikan, pemuda merupakan benteng untuk mempertahankan kelangsungan kebudayaan minangkabau dari perkembangan jaman yang kita rasakan sekarang ini.

Berdasarkan perkembangan zaman yang terjadi, pemuda bisa lengah dalam mempertahankan adat istiadat yang telah dibangun oleh nenek moyang kita sebelumnya, dikarenakan semakin berkembangnya peredaran gadget di negeri kita ini. Ujarnya

"Untuk itu disinilah peranan penting pemuda dalam menyikapi perkembangan jaman sekarang ini, jangan sampai adat istiadat kita di minangkabau ini bisa hilang dan digilas oleh perkembangan zaman.," tutup Rismal Hadi mengakhiri.